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22 сентября, на сайте "ЦЕНЗОР.НЕТ" появилась занимательная статья, речь в которой
идет о политическом альянсе Виталия Кличко УДАР - Украинский Демократический
Альянс за Реформы. В своем материале автор статьи рассматривает вопрос
присоединения узнаваемых политдеятелей из других политических когломератов к
альянсу для участия в выборах 2012 года. Пророчит присоединение к УДАРу
"ЦЕНЗОР.НЕТ" и Евгению Клепу, при этом жестко критикуя деятельность Горловского
городского головы в родном городе.              
  Естественно, местные СМИ не могли пройти мимо такого материала, а потому
информация моментально разлетелась по Горловке.   
  Вызвала большой резонанс статья и в высших эшелонах власти города. Не имея
намерений оставлять без ответа такую резкую критику в свой адрес, Евгений Клеп
опубликовал на своем персональном сайте официальный ответ.   
  "Как можно понять, что приближаются выборы? Когда появляются абсурдные статьи,
подобные тем, о которых сейчас пойдет речь. Принадлежат они перу одного автора -
помощнице заинтересованного в этих провокациях человека, опытной и талантливой
журналистке.
  
  В первом случае (статья «Мэр Горловки уводит деньги ЖКХ в оффшоры. Ссылается на
Близнюка» ) прослеживается стремление спровоцировать
конфликт между первыми руководителями области, Кабинета министров и городской
администрации. Во втором (статья «Кличко
объявил в регионах кастинг мажоритарщиков»
) - попытка дискредитировать меня как человека и как руководителя, отвлечь от работы и
втянуть в политические дрязги. К счастью, у нас нет на это времени, потому что мы
заняты ежедневной работой.
  
  Я рад, что моя деятельность привлекает к себе столько внимания и вызывает такой
резонанс. В то же время я понимаю, кто и для чего это делает.
  
  Считаю, метод достижения своих целей этим человеком выбран неправильно. Ему
нужно выходить к людям и отчитываться о результатах своей деятельности в качестве
народного избранника. Вместо этого он появляется в городских средствах массовой
информации с выдуманными поводами - цитируя мои планы, о которых он узнает в
беседе при личном знакомстве, привозя в горловское общежитие плитку и клей для ее
укладки . Я благодарен ему за это. Если не о чем
рассказать, пусть привозит ту же плитку - может накануне выборов будет хоть какая-то
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польза для горловчан" , - намекает Евгений
Клеп то ли на депутата городского совета от Партии регионов Виталия Полякова, то ли
на народного депутата Украины Игоря Шкирю.
 
  "Теперь по сути последней вышедшей статьи. Журналисты горловских СМИ связались с
пресс-службой политической силы, о которой в ней идет речь и выяснили, что в УДАРе
информацию о мэре Горловки не собирают
. То, что написано в вышедшей статье «Кличко объявил в регионах кастинг
мажоритарщиков» я не буду даже комментировать - это просто болтовня.  
  
  А вот на амбициях и планах, о которых упоминается в статье, я хотел бы остановиться
подробнее. Все они направлены на решение самой главной задачи - сделать Горловку
процветающей, а быт горловчан - уютным и комфортным, над чем мы сегодня и
работаем."   
  Далее Евгений Клеп в подробностях и с фотографиями опровергает все критические
замечания по поводу его работы в качестве Горловского городского головы.   
  "Так, благодаря руководству облсовета, облгосадминистрации, Кабинета Министров
Украины, контроля со стороны Президента, в Горловке начала решаться одна из самых
глобальных проблем – Горловского химического завода, решения которой жители города
ожидали два десятилетия. Выделены средства, проведены тендерные процедуры и уже
начаты работы по перезатариванию МНХБ для последующего его вывоза и утилизации в
Европе. До конца года этот вопрос мы должны снять. Решается вопрос утилизации
тротила. Вчера у нас состоялась встреча с представителями международной
экологической организации «Blacksmith Institute», активно участвующей в решении
проблем Горловского химзавода. Задача, которая поставлена – в первой половине 2012
года снять вопросы тротила и серной кислоты, решив проблемы Горловского химзавода в
полном объеме.   
         

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  В рамках подготовки к началу учебного года из городского бюджета выделено 3,2 млн.
грн. на первоочередные капремонты – это почти в 4 раза больше, чем в прошлом году, и
больше, чем за 3 предыдущих года вместе взятых. Мы понимаем, что и этого
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недостаточно, учитывая количество накопившихся вопросов, поэтому на следующий год
запланирован еще ряд мероприятий, которые мы будем реализовывать.
  
  Несмотря на сложный бюджет, в 2011 году на ремонтные работы в дошкольных
учреждениях выделено в 5 раз больше средств, чем за прошлый год. Так, в 2009 году на
ремонтные работы было выделено 223,9 тыс грн, в 2010 - 274,0 тыс грн, а в 2011 – 1101,6
тыс грн. Сегодня уже составляется перечень необходимых работ на 2012 год.
  
  Крайне важным считаю возобновление строительства школы в ж/м «88 квартал»,
которое началось ещё в 1992 году. Работы начаты, и к 1 сентября 2012 года в школу
должны прийти первые ученики. За это – особые слова благодарности руководителям
Министерства регионального развития, строительства и ЖКХ, областного совета и
облгосадминистрации.   
         

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  С этого года мы перешли к капитальному ремонту дорог. Мы уходим от латания дыр,
которое происходило ежегодно. Начали и ремонт внутриквартальных дорог, тротуаров,
на что были выделены дополнительные средства из городского бюджета. В этом году на
ремонт дорог мы направили порядка 11 млн. грн. (из них 3,2 млн. – из областного
бюджета), выполнив планы на 222%.   
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    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  К отопительному сезону Горловка готова на 100%, о чем вчера шла речь на заседании
коллегии облгоадминистрации. В этом году принято решение выполнить пробный запуск
тепла. Создается штаб по запуску котельных, составляется график. Пробный запуск
позволит увидеть на практике, где есть проблемные участки для того, чтобы оперативно
принять необходимые меры. Чтобы аварийные бригады не работали сразу и везде,  и мы
постепенно, планово, без внештатных ситуаций смогли подать тепло.   
         

  
      
    Для увеличения нажмите на изображение  
      
  Сегодня мы внедряем технологии, соответствующие международным стандартам ISO.
Горловка участвует в программе «Global City». В нашем городе ведется работа над
реализацией таких проектов как «Электронный город», «Центр административных услуг»
и ряда других.
  
  Ведется работа по реформированию системы жилищно-коммунального хозяйства
Горловки. Мы восстановили домоуправов, уличкомов и квартальных – тех людей,
которые помогают нам в решении всех накопившихся проблем. Регулярно проводятся
информационные встречи с активом, с жителями районов, во время которых
обсуждаются все волнующие вопросы. На сегодняшний день городской голова провел
порядка 20 встреч с жителями районов, в которых в общей сложности приняло участие
около 4000 горловчан.   
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            Для увеличения нажмите на изображение          Активно применяется практика авансовых платежей за коммунальные услуги,благодаря чему решаются проблемы жилого фонда, которые накапливались долгиегоды.            

            Для увеличения нажмите на изображение          Мы начали ремонтировать и красить фасады домов, восстанавливать газоны,устанавливаются урны. Благоустраиваются парк «Юбилейный», парк имени Горького,Сквер Советской Армии, парк имени Гурко, парк в ж/м «Комсомольский».            

            Для увеличения нажмите на изображение          Благодаря установке счетчиков дифференцированного учета мы увеличили графикуличного освещения – за счет экономии средств улицы освещаются все темное времясуток, ведутся работы по текущему и капитальному ремонту сетей – до конца года будетвыполнен капитальный ремонт 2318 м. п. сетей.            
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            Для увеличения нажмите на изображение          Мы работаем над созданием муниципального автобусного парка. Уже начата процедурадля получения банковского кредита для приобретения автобусов.    Созданы бесплатные юридические консультации, в том числе где оказывается помощь«детям войны».    Принята новая структура городского совета, отвечающая современным требованиям.Проводится реорганизация, и с 4 октября формируются новые отделы и управления.     Вместе с решением коммунальных вопросов мы занимаемся возрождением культуры,духовности, спорта, потому что без этого не будет в целом возрождения города.            

            Для увеличения нажмите на изображение          По сравнению с аналогичным периодом прошлого года за счет внедрения новыхспособов коммуникации, в том числе через мой персональный сайт, мы увеличиликоличество обращений жителей в исполком на 112%. Поступило 7003 обращения, в томчисле во время «прямых линий» - 376, личных приемов – 1069, выездных приемов – 596,письменных заявлений – 2728, на веб-сайт – 2039. При этом на 40% снизили количествообращений в вышестоящие инстанции. Это говорит о том, что, когда жители обращаются,вопросы решаются на уровне первой инстанции.    Все изменения, которые сегодня есть, происходят благодаря поддержке и участиюжителей города, за что особые слова благодарности горловчанам. Мы видим, чтосегодня и отношение жителей к родному городу начало меняться."     Однако мэр Горловки предполагает, что в преддверии выборов подобные материалы идальше будут появляться в прессе.     "Я уверен, что подобные заказные материалы, которые инициировали мой ответ, впреддверии выборов будут появляться и дальше. Тот человек, который инициировалвышедшие публикации, кроме прочего, проводит работу по дестабилизации деятельностидепутатского корпуса в Горловке, создает конфликтные ситуации в доминирующейпартии, что не может не отражаться на общей картине развития города. Уверен, первыеруководители и партийное руководство дадут его действиям соответствующую оценку.Свою оценку дадут и жители города, прочитывавшие данные публикации.    Я в свою очередь признателен ему за то, что он предоставил такой повод рассказать онашей деятельности и привлек внимание к нашей работе, направленной на развитие ивозрождение Горловки."     "Горловский Медиа Портал"
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